

*„Wir werben weiter,
weil wir weiter arbeiten –“*

Das Weltgeschehen hat auch unser Institut vor besondere Aufgaben gestellt. Als kriegswichtig anerkanntes Spezialunternehmen für Globen und Karten haben wir der Öffentlichkeit gegenüber ganz besondere Verpflichtungen, die in der Forderung gipfeln, nur wissenschaftlich zuverlässige und ästhetisch einwandfreie kartographische Darstellungen auf den Markt zu bringen.

Sehr große Stückzahlen unserer Columbus-Erdgloben, unseres Columbus-Weltatlas, Columbus-Volksatlas, unserer Büro- und Kriegskarten haben in den letzten Monaten unser Haus verlassen. Wenn es auch uns nicht immer möglich war, auf den Tag alle Bestellungen auszuliefern, so bitten wir zu berücksichtigen, daß der Ruf unserer Verlagserzeugnisse und unsere Spezialisierung naturgemäß eine besonders große Zahl von Aufträgen mit sich brachte, die unter erschwerten Umständen und mit verringerter Gefolgschaft zu bewältigen waren.

Schwierigkeiten sind dazu da, um überwunden zu werden. Unter Einsatz aller Kräfte ist es uns gelungen, der Nachfrage gerecht zu werden, obwohl wir es bewußt ablehnten, zu Behelfsmitteln zu greifen, die mit unseren Geschäftsgrundsätzen nicht in Einklang stehen.

Wenn Sie sich für die Verlagsobjekte unseres Hauses einsetzen, so haben Sie die Gewähr, Ihren Kunden Globen, Atlanten und Karten zu liefern, die höchsten Ansprüchen gerecht werden und auch bei genauester Prüfung nicht enttäuschen.



Unser vornehmstes Werbemittel ist die überragende Leistung.

**COLUMBUS-VERLAG PAUL OESTERGAARD K.-G.
BERLIN-LICHTERFELDE**